

Participaron más de seis recintos educativos

# Colegio Charles Darwin tuvo su Día de la Matemática

● Estudiantes del Liceo Sara Braun se quedaron con el primer lugar del concurso sobre los juegos más ingeniosos relacionados con números.

**Christian Jiménez**

[cjimenez@elpinguino.com](mailto:cjimenez@elpinguino.com)

Por noveno año consecutivo el Colegio Charles Darwin organizó su jornada denominada el “Día de la Matemática”, que contó con la presencia de estudiantes de diferentes establecimientos que exhibieron divertidas y creativas formas de transformar los números y sus operaciones en juegos.

Este año participaron los liceos Sara Braun, Juan Bautista Contardi, Adventista y Luis Alberto Barrera, junto a los colegios Pierre Faure y Británico, además de los anfitriones.

Los trabajos elaborados por los alumnos, dieron lugar a una tarde de entretenimiento y aprendizaje significativo, de trabajo colaborativo y, sobre todo, de camaradería.

El evento también contó con la visita del Liceo Politécnico Cardenal Raúl Silva Henríquez, y del Liceo Polivalente María Behety.

A modo de balance, la profesora Flavia Menay expresó que “esperamos que en los años que vienen se sumen más colegios y que, además, los colegios que no vienen a participar, vengan a visitar y a entretenerse con las matemáticas. Por lo demás, no quiero dejar de agradecer al colegio que nos permite realizar esta actividad y, sobre todo, abrirla a la comunidad”.

## Finalistas

El jurado de este año estuvo conformado por el profesor Juan Varas Gómez, el doctor Edmundo Mansilla Villarroel, y el profesor Diego Torres Cortés, quienes luego de probar y



CEDIDAS

## Creativos juegos ofrecieron los alumnos que participaron de la actividad.

evaluar cada uno de los juegos, entregaron el siguiente veredicto.

-Primer lugar: Liceo Sara Braun, con “Gallitos de Operatoria en Z”.

-Segundo lugar: Liceo Adventista, con el juego “La porción perfecta”.

-Tercer lugar: Colegio Británico, con su juego “Matadados”.